

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire
d'État aux
Affaires
extérieures

N^o 047

Le 12 mars 1990

LE CANADA CÉLÈBRE LE 12 MARS 1990

JOUR DU COMMONWEALTH

Le lundi 12 mars, le Canada et 48 autres nations célébreront pour la quatorzième année consécutive le Jour du Commonwealth. Instituée à l'initiative du Canada, cette journée a pour but d'amener le public, et en particulier les jeunes, à porter une attention spéciale au Commonwealth.

À cette occasion, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré: "Le Commonwealth est bien davantage qu'un simple regroupement d'États. Il est un lien d'une nature particulière entre peuples de races et de croyances différentes. Le Commonwealth permet au Canada d'exprimer son unicité, tout en contribuant de façon importante au règlement des grands problèmes mondiaux".

L'année écoulée marquait le 40^e anniversaire de l'Organisation, qui a également salué le retour en son sein du Pakistan en tant que membre de plein droit. "Grâce aux liens que tissent la langue et l'histoire que nous avons en commun, mais grâce aussi au respect de nos différences, je suis convaincu que le Commonwealth continuera à prospérer au cours de sa cinquième décennie et au-delà", a indiqué M. Clark.

Le Commonwealth favorise la coopération dans de nombreux domaines. Grâce à des activités telles que le Fonds du Commonwealth pour la coopération technique, le Programme de bourses du Commonwealth et le Programme du Commonwealth pour la jeunesse, des liens constructifs entre fonctionnaires, universitaires, experts et simples citoyens de tous les États membres ont pu s'établir. Le Canada figure au nombre des plus fervents partisans des programmes du Commonwealth, et versera cette année une contribution de plus de 40 millions de dollars.

.../2

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada

External Affairs and
International Trade Canada

Canada